
Souvenir du 20 juillet 1969 

(par Solal, Gaël, Manon, Klervi)  

Avant d’aller voir le film nous avons interviewé des personnes dans notre entourage pour 
leur demander si elles se souvenaient de l’évènement du premier pas de l’homme sur la 
lune. 

Nous partageons avec vous l’interview de Marie-Luce, la grand-mère de Noah car son 
souvenir était assez détaillé. Marie-Luce avait 12 ans au moment de l’évènement. Elle 
nous explique ses souvenirs. 

 

Qu’avez -vous ressenti lors de cet événement ? 

M-L: “J’étais étonnée et je me demandais comment on pouvait marcher sur la lune. Je 

craignais la chute de cet homme.” 

Que pensiez-vous qu’il  pourrait se  passer après? 

M-L: “Je croyais qu’une vie allait se développer sur la Lune et qu’on mangerait des repas 

en comprimés. Cela me semblait invraisemblable de vivre sur une autre planète ! ” 

Comment avez vous pu voir l’événement? 

M-L: “Je n’avais pas la télévision mais nous avons écouté la radio et lu le journal Ouest-

France. Je suis allée chez ma grand mère, qui habitait près de chez nous et qui avait  la 

télévision. Donc j’ai regardé la télévision  chez elle avec mes cousines. 

 


